

Zurich, 27 février 2023

Appel à projets: 25'000 francs pour les projets liés au climat

Avec l'Impact Fund 2023, wemakeit soutient pour la quatrième année consécutive des projets de crowdfunding innovants à hauteur de 25'000 francs chacun. Des idées qui contribuent à un avenir plus vert sont actuellement recherchées.

wemakeit a lancé l'appel à projets pour l'Impact Fund 2023: la plateforme de crowdfunding recherche des projets ayant un impact sur le climat. Ceux-ci auront la chance de recevoir chacun 25'000 francs et de se faire connaître au sein de la plus grande communauté de crowdfunding de Suisse.

Les particuliers, associations ou start-ups qui contribuent avec leur idée à un avenir respectueux de l'environnement peuvent poser leur candidature. wemakeit laisse aux projets la liberté de choisir la méthode utilisée pour avoir un impact positif sur le climat. La seule condition est que le projet soit financé à l'aide d'une campagne de crowdfunding sur wemakeit.

Déjà la quatrième édition de l'Impact Fund

L'Impact Fund est le pot de financement de wemakeit pour les projets de crowdfunding liés au climat, annuellement financé par une campagne de crowdfunding. Depuis la première édition en 2019, wemakeit a grâce au crowd collecté 1'370'611 francs pour l'Impact Fund. Jusqu'à présent, 42 projets en ont bénéficié: lors de leur crowdfunding, ils ont chacun reçu un soutien supplémentaire de 25'000 francs en plus de leur objectif de collecte. En outre, près de 12'000 personnes ont participé aux 42 projets Impact Fund. Ceux-ci ont ainsi obtenu un total de 2'484'084 francs pour la réalisation de leurs idées à impact.

La pertinence climatique au centre des préoccupations

Les projets sélectionnés sont extrêmement variés, leur dénominateur commun étant la pertinence climatique. Ainsi, Loopi a financé le développement de la première poussette recyclable grâce à une campagne Impact Fund, les éditions Hochparterre ont publié un lexique avec des conseils pour des constructions respectueuses de l'environnement et Tsüri.ch a pu mettre en place son Klima-Watchdog.

Recherche de nouveaux projets Impact Fund

La phase de candidature pour l'Impact Fund 2023 est désormais ouverte. Les initiateur*rices de projets ont jusqu'au 30 mars pour présenter leur idée. Un jury d'expert*es fera une présélection. Ensuite, c'est à nouveau le crowd qui intervient: les contributeur*rices de l'Impact Fund* choisiront les projets qui feront partie de l'édition de cette année. L'équipe wemakeit est très heureuse de soutenir pour la quatrième année consécutive des projets à impact pour un avenir respectueux de l'environnement.

Plus d'informations

[Appel à projets](#)

[Images de l'appel à projets](#)

[Aperçu des projets soutenus précédemment par l'Impact Fund](#)

Contact médias:

Céline Fallet: celine.fallet@wemakeit.com // +41 78 883 00 77

[Plus d'informations pour les médias](#)

wemakeit

wemakeit a été créée en Suisse il y a dix ans et est devenue en peu de temps l'une des plus grandes plateformes de crowdfunding d'Europe. Elle offre aux créateur*rices la possibilité de présenter en ligne leurs idées de projets à un large public et de les financer avec la foule. wemakeit est implanté à Zurich, Genève et Vienne et à une communauté internationale grâce à sa plateforme quadrilingue (de/en/fr/it). Lancée comme initiative culturelle, wemakeit est aujourd'hui ouverte aux projets de crowdfunding de tous genres. Au total, plus de 550'000 contributeur*rices ont financé 6'231 projets à hauteur de près de 90 millions de francs. Durant l'été 2022, wemakeit a franchi une nouvelle étape visionnaire en devenant une community-owned company: l'entreprise appartient désormais à 100% à la communauté et à l'équipe.